
 

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA Nº 06 DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS 

Aos sete dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às 14 horas, na sede do Instituto de 1 

Previdência dos Servidores Públicos Municipais de Timbó, reuniram-se os seguintes membros do 2 

Comitê de Investimentos: Carmelinde Brandt, Joel Ricardo Raiter, Osmair de Castilho e Thais Becker. 3 

O Sr. Osmair deu abertura da reunião cumprimentando a todos os presentes, em seguida passou-se 4 

à análise da carteira e das sugestões enviadas pela assessoria de investimentos. 1 – Movimentações 5 

Financeiras: O Comitê decidiu efetuar as seguintes movimentações financeiras de acordo com a 6 

sugestão da Consultoria Financeira: a) - Resgate do valor de R$ 2.000.000,00 (dois milhões de reais) 7 

do Fundo Brasil Títulos Públicos IRF M1+ e aplicação do mesmo montante no Fundo Caixa Brasil 8 

Referenciado; b) – Resgate total do Fundo BB Previdenciário Renda Fixa IMA-B e aplicação deste valor 9 

total no Fundo BB Previdenciário Títulos Públicos IMA-B.  A escolha se deu em razão da taxa de 10 

administração do Fundo BB Previdenciário Títulos Públicos IMA-B, visto que a rentabilidade no ano 11 

praticamente é a mesma entre os dois fundos. Estes fundos estão dentro dos limites estabelecidos 12 

pela Resolução CMN nº 3.922/2010 e alterações do Conselho Monetário Nacional, e visam garantir 13 

a proteção da carteira. 2 – Análises de novos fundos: Quanto a análise dos fundos do Banrisul, em 14 

especial ao Fundo Banrisul Premium, após parecer enviado pela assessoria de investimentos e do 15 

comparativo com outros fundos, a Sra. Thais sugeriu que fosse disponibilizada pela assessoria a 16 

análise do fundo Itaú Referenciado Institucional Renda Fixa (00.832.435/0001-00), devido a maior 17 

rentabilidade e menor taxa de administração e o comitê concordou. 3 – Cadastro Corretora 18 

(operações com BOVA11): O Comitê decidiu efetuar o cadastro no Banrisul Corretora de Valores, e 19 

preencheram o formulário de perfil do investidor para depois ser enviado a corretora. Ficou decido 20 

ainda que todos os membros do comitê ficam autorizados para emitir ordem. 4 – Estudo de ALM: a 21 

Sra. Carmelinde informou que foi enviada aos membros do comitê e dos conselhos o estudo de ALM 22 

elaborado pela SMI e por ser o primeiro estudo e diante da complexidade do relatório sugeriu marcar 23 

reunião com a consultoria. Os membros do comitê concordaram em marcar a reunião com a SMI. 5 24 

– Títulos Públicos: A Sra. Carmelinde ainda informou sobre a recomendação da SMI para aquisição 25 

de títulos públicos e o Sr. Osmair sugeriu esperar a reunião com a SMI sobre explicação da ALM para 26 

depois definir e todos os demais membros presentes concordaram. 6 – Os membros do comitê 27 

Carmelinde, Joel e Thais falaram sobre a participação, no dia 05/10, da reunião com o Banco Safra: 28 

foi feito um resumo do cenário econômico nacional e internacional, apresentou alguns fundos de 29 

acordo com a análise feita sobre a nossa carteira de investimentos, os quais serão enviados por e-30 

mail para análise do Comitê. 7 – Por fim, os membros do Comitê de Investimento participantes da 31 

reunião acordaram quanto à alteração sugerida e a apresentarão para aprovação ao Conselho de 32 

Administração. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que vai assinada pelos 33 

membros presentes. Timbó, 07/10/2021. 34 
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